

Hoja informativa: junio 2023

Para el sexto mes del año, el número de afiliados a la Seguridad Social, en términos descentralizados, aumenta en 54.541 personas. De esta manera alcanza los 20.869.940, con un aumento intermensual del 0,26%. En términos interanuales, el crecimiento es del 2,56%, con 521.610 afiliados más que hace un año.

Al desagregar los datos por sexo, podemos observar que los **hombres** siguen representando la mayoría de las personas afiliadas, un **52,91%**, con 11.043.228 afiliados a la Seguridad Social. Por su parte, las **mujeres** representan el **47,09%** del total, con 9.826.712 afiliadas a la Seguridad Social. Estas diferencias entre sexos, generan una **brecha de género en las afiliaciones del 5,83%**. Esto implica que hay 1.216.516 más de hombres afiliados a la Seguridad Social que mujeres.

En comparación con el mes de mayo, la brecha de género ha aumentado en 20 centésimas. Hay un aumento registrado en las cifras femeninas de 3.829 afiliadas, mientras que los datos masculinos aumentan en 50.712. Esta evolución resulta menos favorable para las mujeres a pesar de que el cambio en la brecha de género no es tan significativo, ya que el aumento de afiliados masculinos es trece veces más alto que el femenino.

En lo relacionado con los sectores, continúa el notable dinamismo en los sectores de alto valor añadido, como la Informática y Telecomunicaciones (+ 22,7%) o Actividades Profesionales, Científicas y Técnicas (+ 13,3%). A nivel autonómico, todas las Comunidades Autónomas presentan niveles de empleo superiores a los anteriores a la pandemia.

Durante el mes de junio, el porcentaje de afiliaciones con contrato temporal se mantiene en el mínimo histórico de 14%. Antes de la reforma laboral había un 30% de media.



9.826.712

Número de mujeres afiliadas a la Seguridad Social (media junio 2023)



11.043.228

Número de hombres afiliados a la Seguridad Social (media junio 2023)